
Parla la dottoressa Antonella
Franco: "Positiva al covid ma
rifarei il vaccino"
“Sono risultata positiva al Covid ma rifarei il vaccino e farò
il richiamo che rappresenta l’unica grande opportunità che
abbiamo per vincere questa battaglia”. È la responsabile del
reparto di Malattie infettive dell’Umberto I di Siracusa a
confermare la riscontrata positività al covid, pochi giorni
dopo aver ricevuto a Palermo la prima dose del vaccino. “Se
non l’avessi fatto, il virus indisturbato mi avrebbe arrecato
magari un danno irreversibile. Proprio il vaccino, che produce
una  proteina  spike  che  aiuta  a  formare  gli  anticorpi
anticoronavirus e blocca la progressione virulenta del virus,
contribuirà a bloccare la replicazione virale e a contenere
gli effetti patogeni del virus. Vi assicuro che prima di fare
il vaccino avevo eseguito più di un tampone ma il virus molto
probabilmente era ancora in incubazione”.
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